
■ 会長／大川原利信
■ 幹事／横田　三郎
■ クラブ広報・会報委員長／村上　秀元

◎結婚
川島　　忠さん（1月27日）・挽野　喜孝さん（1月2日）
増渕　幸三さん（1月17日）・小針　　勉さん（1月25日）
村上　秀元さん   （1月1日）・大川原利信さん（1月23日）
加藤　英夫さん （1月19日）

1月誕生祝い 根本　克則　親睦活動委員長

25 H27.1.13（火）

■ 開会点鐘　■ 君が代斉唱
■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱　■ 四つのテスト唱和

第25回（通算1351回）例会

会長あいさつ

　天気が良いのですが乾燥
注意報が出ているようです。風
邪などひかないようご注意いた
だきたいと思います。少なくとも
心は乾燥しないように頑張りた
いと思います。マホメッドの風刺

画を掲載したフランスとドイツの新聞社が襲撃されました。
宗教的な争いは非常に根が深いのですが、日本人は宗
教とはほとんど無縁ですからなぜ穏やかに過ごせないも
のかと疑問に感じます。

幹事報告
例会変更
◎1/14(水)郡山西RC→6：30PM～ 新年会
　ビューホテルアネックス
◎1/19(月)郡山北RC→6：30PM～ 新年会
　ビューホテルアネックス

大川原　利信　会長

クラブ協議会～各委員会中間報告

横田　三郎　幹事

■ 挽野　喜孝　会計（会計中間報告）
　中間報告書の通り、なんら
問題が出ておりません。なお
青少年委員会にはスマイル
BOXからの助成を含めて計
上されていますのでご了解く
ださい。

■ 伊藤　重幸　クラブ奉仕委員長
　各委員会が順調に活動し
ていただいており、半年間つ
つがなく進んでおりますが、会
報の発行が遅れ気味ですの
で今後スピードアップして進
めていただきたいと思います。

■ 小野塚昇一　職業奉仕委員長
　根本克則さんの千代田産
業の職場訪問を実施しまし
た。地区職業奉仕委員会の
資料がまとまり次第配布した
いと思います。

■ 古山　英夫　国際奉仕委員長
　計画に関する情報を集め
ており、具体化できればと思っ
ております。

■ 平石　典生　社会奉仕委員長
　スポ少ソフトボール新人戦
大会が9月9日に開会され、
13・14日に終了できました。9月
28日に猪苗代湖天神浜水草
回収作業も天気に恵まれて
作業を行いました。ペットボト

ルキャップ回収も皆様のご協力をいただきましてありがとう
ございます。

2014～2015年度
国際ロータリーテーマ



会員数
33名

出席者数
22名

欠席者数
11名

出席率
66.67％

前回修正率
100.00％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告　　　　　 　　 高橋　亮　出席副委員長

■ 他クラブ出席者
◎12/6(土)地区行事　　小野塚昇一さん
◎12/13(土)地区行事　高縁　勝一さん

  ロータリー財団委員会報告　　高橋　亮　ロータリー財団委員長
◎小橋　達夫さん（今年も1年頑張ろう。）
◎土屋久美子さん（今日はよろしくお願いいたします。）
　森合　三郎さん・村上　秀元さん・溝井　宇一さん
　増渕　幸三さん・挽野　喜孝さん・根本　克則さん
　高橋　　亮さん・鈴木　　聡さん・古山　英夫さん
　高縁　勝一さん・大川原利信さん・川名　修一さん
　慶徳　孝一さん・伊野　勝彦さん・伊藤　重幸さん

  米山記念奨学会委員会報告  根本　克則　米山奨学会副委員長
　大川原利信さん・慶徳　孝一さんん・三瓶　徳道さん
　平石　典生さん・根本　克則さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　高橋　亮　出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎土屋　久美子さん（先週はお祝いしていただきましてあり
　がとうございます。）
◎小橋　達夫さん（今年もよろしくお願いします。）
　小野塚昇一さん・矢吹　智喜さん・村上　秀元さん
　挽野　喜孝さん・川島　　忠さん     ー閉会点鐘

■ 森合　三郎
職業分類・会員選考委員長

　あと半年間をよろしくお願
いいたします。

■ 伊野　勝彦　会員増強委員長
　あと6名の会員増強になん
とかご協力をお願いします。
入会しやすい雰囲気を作り、
頑張りたいと思いますので皆
さんのお力をよろしくお願いし
ます。

■ 増渕　幸三　ロータリー情報・雑誌委員長
　新会員のオリエンテーショ
ンを行いました。前回の炉辺
会議が好評でしたので家庭
集会として3月末に実施した
いと思います。ロータリー雑誌
の購読もよろしくお願いします。

■ 高橋　亮
出席・スマイルBOX副委員長

　毎週の献金のご協力あり
がとうございます。お名前を
発表していきますのでこれか
らもよろしくお願いします。

■ 鈴木　聡　クラブ広報・会報副委員長・プログラム副委員長
　会報は9月まで発行されて
おりますが遅れておりますの
で頑張ってください。
　プログラムは順調に進行し
ております。後半もよろしくお
願いします。

■ 溝井　宇一
青少年（新世代）奉仕委員長

　スポーツ少年団ソフトボー
ル新人戦大会が皆さんのご
協力によりまして無事に終りま
した。ありがとうございました。

■ 慶徳　孝一　戦略計画委員長
　継続業務ということですの
で、まずは勉強させていただ
いて次年度から本格的に活
動できるように心がけたいと
思います。

■ 小橋　達夫　SAA
　火曜日は東京出張が多い
ために皆さんにご迷惑をおか
けしておりますが、矢吹副
SAAに頑張っていただいて
おります。

■ 根本　克則
親睦活動委員長

　皆さんのご協力により順調
に進んでおります。後半もよろ
しくお願いします。


